



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:

Medicina interna

Actividad:

Conclusión de la Materia

Alumno:

Alan de Jesús Leon Sitala

Docente:

Dra. Kikey Lara Martínez

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 05/07/2020.

Medicina Interna

En esta materia vimos múltiples patologías, las cuales enfrentaremos en nuestra vida profesional, de cada una de ellas aprendimos su fisiopatología desde todos los niveles, su correcto y acertado diagnóstico, y claramente un tratamiento eficaz, para así saber cómo manejarlas correctamente.

Gracias al docente que siempre nos puso ejemplos de la vida laboral, también aprendimos a cómo manejar a los pacientes desde un punto de vista psicológico, como hablarles y como dirigirnos a ellos desde el punto de vista médico, para así realizar una relación médico-paciente adecuada la cual no interfiera con el tratamiento y el paciente pueda recuperarse lo antes posible.

En fin, la materia fue lo que esperaba, nos obliga a leer mucho, a repasar cosas simples de anatomía, fisiología, farmacología, que si no sabes repercute de manera drástica.

El docente que siempre nos motivó a estudiar, realizándonos preguntas de todo tipo, claro sobre la patología que estábamos viendo, y eso nos ayuda a entender que el medico siempre debe estar leyendo y actualizándose.

Le agradezco el tiempo que dedico a dar clases en línea ya que a veces por cuestiones de fuerza mayor la clase se complicaba un poco, pero el esfuerzo que puso en cada clase se agradece muchísimo.

Me llevo un gran aprendizaje, y aunque esperaba mucha practica de esta materia me di cuenta que me falta mucho por leer y aprender para por fin pararme ante un caso real.

Espero algún día superarla ya que se ha convertido en un ejemplo a seguir, y no me queda más que darle las gracias por compartir sus conocimientos, créame que lo aprovecharé lo máximo posible.